
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 973 (novecentos e setenta e três), 

aos 18 (dezoito) dias de agosto de 2023 (dois mil e vinte e três) as 17:40 min em sua sede 

localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara Municipal reuniu-se em Sessão 

Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada 

pelo vereador José Daciso Maia de Souza. Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta 

a Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior sendo a mesma aprovada. Seguindo, foi 

apresentada a Pauta da 25º Sessão Ordinária de 2023: 1. Projeto de Lei N.º 010/2023 de 

autoria do Poder Executivo que Dispõe sobre autorização para Abertura da Crédito Adicional 

Especial ao Orçamento Municipal do corrente exercício e dá outras providências; 2. 

Requerimento N.º 068/2023 de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem requerer a Prefeita 

Municipal e a Secretária de Educação e Desporto que realize um estudo financeiro para 

aquisição de 10 (dez) uniformes de futebol, para as escolas da rede municipal; 3. 

Requerimento N.º 069/2023 de autoria do vereador Djalma Paiva, que vem requerer a Prefeita 

Municipal que realize um estudo de tráfego para a interdição da Avenida Gabriel Gomes nos 

finais de semana; 4. Requerimento N.º 070/2023 de autoria dos vereadores deste Poder 

Legislativo, que vem requerer a Prefeita Municipal e a Vice-Presidente, que oficialize e solicite 

providências junto ao Governo do Estado, através do DETRAN, a colocação de 2 (dois) 

Redutores de Velocidade Eletrônica, a colocação de tachão reflexivo; 5. Requerimento N.º 

071/2023 de autoria do vereador Cleusivan Paulo, que vem justificar sua ausência da Sessão 

Ordinária do dia 11 de agosto do corrente ano; 6. Requerimento N.º 072/2023 de autoria do 

vereador Cícero Romão, que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 11 de 

agosto do corrente ano; 7. Requerimento N.º 073/2023 de autoria da vereadora Edneuda 

Figueredo, que vem requerer a Prefeita Municipal, serviços de limpeza e recuperação do 

mercado público; 8. Requerimento N.º 074/2023 de autoria dos vereadores deste Poder 

Legislativo, que vem requerer a Prefeita Municipal e a Vice-Presidente, que oficialize e solicite 

providências junto ao Governo do Estado, através da SOP, a construção de um acostamento 

na CE 138. Na ordem do dia, o vereador Cleusivan Paulo através do requerimento nº 071/2023 

justifica a sua ausência da Sessão do dia 11 de agosto, por ter feito uma viajem a Limoeiro do 

Norte e não chegou a tempo para participar da referida sessão. O vereador Cícero Romão 

defende seu requerimento n° 072/2023 de falta na sessão do dia 11 de agosto por motivos 

pessoais. O vereador Djalma Paiva vem defender suas proposituras. O requerimento nº 

068/2023 vem requerer a Prefeita Municipal a Sra. Emanuelle Martins e a Secretária de 

Educação e Desporto a Sra. Charlene Paiva, um estudo financeiro para obtenção de 10 (dez) 

uniformes de futebol para serem doados as escolas municipais para os jovens, quando 

necessitarem dos mesmos em dias de jogos. O requerimento nº 069/2023 solicita à Prefeita 

um estudo de tráfego para interdição da Avenida Gabriel Gomes, no centro comercial, nos 

finais de semana, com intuito de diminuir o fluxo de veículos pelo local e evitar possíveis 

acidentes. O vereador ainda diz que em conversa com a Prefeita, solicita que possa realizar 

parceria com a Polícia Militar para execução de blitz educativas nas entradas da cidade e nas 

escolas. O requerimento nº 070/2023 vem solicitar providências junto ao Governo do Estado, 

através do Departamento Estadual de Trânsito do Ceará (DETRAN), que seja colocado no 

perímetro urbano dois redutores de velocidade eletrônica. O requerimento 074/2023 requer da 

Prefeita que oficialize e solicite providências junto ao Governo do Estado, através da 

Superintendência de Obras públicas do Ceará (SOP) a construção de um acostamento na CE 

138, como forma de evitar acidentes devido a imprudência de alguns condutores de veículos 



que trafegam no perímetro. Os vereadores Tiburço Eduardo, Daciso Maia e Cleusivan Paulo 

em complemento aos requerimentos 070/2023 e 074/2023, falam da preocupação do 

movimento de pessoas e veículos nas ruas e da importância das solicitações de redutores de 

velocidade e acostamento. A vereadora Edneuda Figueredo defende seu requerimento n° 

073/2023 a Prefeita a limpeza e manutenção do mercado público, fazendo com que o local 

possa voltar a servir a população para feiras e eventos, quando relevante. Em votação, todos 

os requerimentos em pauta foram aprovados por unanimidade. No grande expediente, a 

vereadora Edneuda Figueredo fala sobre portaria 1.135 emitida pelo Ministério da Saúde que 

estabelece os critérios e procedimentos para o repasse de pagamento do piso salarial da 

enfermagem nos municípios, onde o município de Ereré irá receber em média R$ 260.000,00 

(duzentos e sessenta mil reais) até o dia 21 de agosto. A vereadora ainda reporta sobre 

recomendação do Ministério Público a prefeitura para atualização do Portal da Transparência 

do município. O vereador Daciso Maia fala sobre o roço e patrolamento das estradas vicinais 

da zona rural, melhorando a passagens pelos locais. Não havendo nada mais a tratar, o 

presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Souza, 1º secretário, lavrei a presente 

ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, 

assinada. 


